

Preios de S. de...
 Melilla, un no- 125 ptas.
 Provincias, tri-
 mensuales, 450
 Número suelto, 005
 Libro atusado, 1950

ANUNCIOS
 á precios convenciona-
 les
 PAGO ANTICIPADO

Oficinas
 IGLESIA, 2
 Talleres
 IGLESIA, 2

EL TELEGRAMA

DEL RIF

Diario independiente y defensor de los intereses de España en Marruecos

AÑO V : Sábado 10 de Noviembre de 1906 1324 في يوم السبت 29 رمضان 1324 : NUM. 1487

Francia en Marruecos

Las noticias últimamente recibidas acerca del conflicto franco-marroquí, lejos de quitar importancia al asunto concediéndole grande trascendencia y gravedad.

El eterno fantasma de Marruecos alzase otra vez frente á una nación europea, y cuando la cimitarra hace flotar al viento sus pendones de batalla, mientras los morabitos predicaban la guerra santa.

Al Sur de Orán la situación ha llegado á ser crítica, y á los numerosos actos hostiles que los indígenas venían haciendo contra la política de Francia ha sucedido uno que realmente parece comprometer el comercio de Argelia en Marruecos y el honor de la República francesa.

El gobernador de Tafílete ha tenido el atrevimiento de dictar un verdadero «ukase» que constituye un ultimatum en las buenas relaciones mercantiles de la colonia francesa y el interior.

Ciertamente que el poder central del imperio del Magreb desestima las extraordinarias determinaciones del gobernador, pero el hecho es que aquellas tomadas están y que el comercio se ha paralizado, y Argelia y Francia, por consiguiente, se hallan á merced de una autoridad marroquí.

El brutal é inopinado mandato del gobernador de Tafílete abarca tres principales extremos á saber:

1.º Que todo negociante, israelita ó musulmán, que tenga mercancías en Bechar deberá en el espacio de un mes abandonar este punto y que transcurrido dicho término toda caravana será saqueada y robada, sin que se admita en Tafílete ninguna mercancía que no haya transitado por territorio marroquí.

2.º Los Beni-Menia deberán recogerse en Tafílete en el plazo de un mes y los habitantes de ésta tribu que tienen sus bienes en Guír recibirán en Tafílete palmeras en compensación de las que hayan perdido en el territorio francés.

Por último, el decreto gubernativo, termina con otra decisión que es un verdadero golpe de audacia. Dice así: «Habiendo pedido los Uad-Djeur disidentes (esto es, enemigos de la influencia francesa), que los Uad-Djeur sean los primeros saqueados, ésta demanda ha sido aceptada.»

Trátase, pues, de restar habitantes al territorio francés y terminar con su comercio del interior, frente y por ci-

ma de los tratados y de los buenos deseos del Sultán, y esto se hace en son de guerra y amenazando con la «razzia», el saqueo y el pillaje.

La misma frontera argelina corre peligros pero Francia se apresta á repeler enérgicamente cualquier agresión y á defender con las armas sus derechos atropellados.

Al efecto, el general Lyantey, como Comandante en jefe de la Subdivisión de Orán, ha sido el encargado de organizar estas medidas de provisión, protegiendo el paso al territorio francés y situando tropas en la frontera de Argelia, dispuestas á romper las hostilidades contra las fuerzas marroquíes al primer intento de invasión ó «razzia» dentro de su línea.

Sin perjuicio de esto, el mismo general Lyantey ha recibido igualmente el encargo de estudiar por la vía diplomática la manera de llegar pacíficamente á un arreglo con Tafílete y las tribus que le secundan.

Las miradas todas de Europa convergen á la frontera argelina y á las tropas del inteligente y bizarro general Lyantey, cuya misión es por extremo difícil y delicada en los actuales momentos en que ya los fanáticos morabitos predicaban vociferando el grito sangriento de ¡Guerra Santa!

Polito

Sección Afafe

«الجهاد لله ورحمة
 ربه لا تقبلوا منكم
 من يهاجركم»

«إن جميع قريظة بنو تميم
 كانوا تكلموا قريظة حيث أن
 محاسن الخبريات ليس تكلموا به
 حديثاً بل من العرب مع الذين
 والواجب على الدولة الفرنسية أن
 تتوقف على ما يكتب ولا تقبل من
 بعض أو يترك حدها ويست بلادها
 بل ربما كانت بلاد بيللات حرباً وأن
 ولا يترتب لها أحد من الجاهل أو يهاجركم»

«باعتنا الخبر من طنججة بأن كبار الأندلس
 كانوا محتفون إلى مولاي أحمد الرسولي
 طالبين منه أن يعرضهم بأي شئب انعمهم
 من دخول سوق طنججة وأن انعمهم و»

افتدى على رد جوابهم يدخلون حبراً وثقاً
 على أئمة و بهالكون كل من يتعرض لهم
 في طريقهم وبلا شك أن الرخصى الرسولي
 عن رد التجارب تقع الفتنة بين المسلمين
 الأندلس وأهل المغرب والسلام»

«صورة القديس
 السكة الموريتانية مع الأندلسية 8 25
 الأندلسية - كسرة 50 50»

De la costa

(De nuestros corresponsales)

Tetuán

Continuamos sin pachá. El antiguo pachá Belghazi marchó hace un mes y todavía el Sultán no ha nombrado sustituto. El Majzen espera sin duda que pugnen los candidatos, como es uso en casos análogos. Uno de ellos ofrece ya 16.000 duros por el cargo.

En el barrio judío ha aparecido un anuncio prohibiendo por medida higiénica la adquisición de carne por los israelitas.

Una veintena de indígenas encarecelados desde hace un año con motivo del secuestro de los oficiales ingleses del «Assistance», han sido puestos en libertad.

Si-Ahmed-El-Hadj, oriundo de Fez, ha sido nombrado administrador de esta Aduana.

Si-Mohamed Bsefer va á igual cargo á la de Mazagán y Mohamed Lebady á la de Casablanca.

Los notables de Tetuán están mal humorados porque solo tres de ellos han sido designados para ocupar puestos en las aduanas cuando todos los años el Sultán elegía mayor número de esta villa.

Tanger

Noticias de Arzila dicen que Raisuli ha escrito á los Beni Aros manifestándoles que sin pérdida de tiempo le entreguen los cómplices del bandido Berriam.

Los Beni Aros se niegan á complacerle, por lo que Raisuli organiza una expedición contra ellos.

En este puerto se encuentran el crucero francés «Juana de Arco» de regreso de Málaga; el español «Princesa de Asturias» y el francés «Galileo».

Entre los tres navíos pueden des-

embarcar en un momento dado 1.100 hombres.

La flotilla marroquí continúa aprovisionando al ejército de Ujda, pero este no da señales de vida.

El «Turki» procedente de Casa Blanca ha fondeado en el puerto con un cargamento de cebada y pronto marchará á Saïda.

El «Saïdis» se halla en dicho punto desembarcando 800 sacos de harina, 5.000 pares de botas y 32 tiendas. Además lleva 20.000 duros para el pago de las tropas.

LAS MANIOBRAS

Tercer día
 II

La columna Alvarez Cabrera concentradas en el lugar que ocuparon los antiguos huertos las fuerzas de esta columna, emprendieron la marcha con dirección al Hipódromo, organizadas en la forma prescrita en los reglamentos.

He aquí el supuesto táctico que debía desarrollar:

«Una columna compuesta de tres compañías del Batallón Disciplinario, una Batería montada y dos secciones de Caballería, con elementos del parque sanitario, columna de municiones de compañía (carros y acómilas) y bagajas de útiles; recibe órdenes de salir de la plaza, en dirección SE, hacia los llantos, para verificar en este sector, un amplio reconocimiento sobre el campo neutral donde se espera encontrar fuerzas que pretendan invadir nuestro campo.

La columna con arreglo á lo prevenido en la orden se pone en movimiento á las 11 y 30, adoptando después de cruzar el río, frente al huerto de Administración Militar, las disposiciones de seguridad, exploración y flanqueo de una tropa que marcha de maniobra y preparada para una rápida ofensiva.

Ahora bien, después de desembarcar al Rano y recorrido que sean dos kilómetros aproximadamente en forma inopinada sobre el flanco derecho de esta columna, se presentan fuerzas enemigas de las tres armas que ocupan una línea comprendida entre las alturas de la «Discusión» y fuerte de Alfonso XIII; de la presencia del enemigo avisa la caballería.

En este momento que puede considerarse el primer periodo, la co-

luz ejecuta un cambio de frente y rápidamente despliega á la derecha, adoptando las disposiciones de ataque de la citada línea que ha de expugnar.

Los jefes y oficiales del Batallón Disciplinario sin puesto en formación y auxiliados de ordenanzas con banderas de distintos colores, figuran al enemigo.

Se ha elegido terreno llano, para apreciar la forma de ocultarse la infantería, situarse en lo posible á cubierto la Artillería en sus diversas posiciones y resguardarse la caballería.

Así mismo se supone la presencia del enemigo sobre un flanco, para dificultar mas la operación que debe terminarse, ocupando la columna las posiciones enemigas, pero no pudiendo sostenerse en ellas, se retira á la plaza por el valle, ocupando la toma de Camellos con artillería é infantería que protejan esta retirada.

Tan pronto la caballería exploradora á las órdenes del Teniente Tous, dió aviso de la presencia del enemigo, hizo la columna un cambio de frente, pasando del orden de marcha al de combate. La batería Montada, que manda el capitán Trujillo, y tres secciones representando tres compañías á las órdenes del capitán Nieto constituían el flanco izquierdo: dos compañías, las de los capitanes Barraca y Moreno Sarraís, el centro; y las secciones de caballería á las órdenes de los Tenientes Tous y Samaniego, el flanco derecho: de la dirección del centro se hizo cargo el Comandante D. Eduardo Morales. Una compañía quedó en reserva y la impedimenta y la ambulancia sanitaria en el Hipódromo.

La batería tomó una primera posición, mas al divisar á la artillería enemiga que apareció en unas lomas frente al fortín de Triana, cambió rápidamente de emplazamiento, situándose en otro, excelente á cubier-

to del fuego contrario y casi en los mismos límites.

Abierto el fuego, comenzó el duelo de artillerías; la defensora, que simulaba banderines encarnados, apoyada por infantería, constituyendo el flanco izquierdo enemigo, bajo la dirección del Capitán Torres Madrid, inició la retirada, tomando posiciones á retaguardia en las colinas del Sidi.

En este momento la sección del Teniente Samaniego dió una brillante carga y la línea defensora avanzó por saltos sucesivos, ocultándose los hombres tras los accidentes del terreno.

La compañía del capitán Nieto, hizo una difícil marcha, tratando de envolver el flanco derecho de la defensa constituida por nueva compañía (9 banderines blancos) y 4 secciones de caballería (4 banderines amarillos). El capitán Cuadra, que con el de igual empleo Sr. Serena y los Tenientes Herbella y Molina dirigía el centro y ala derecha defensora, al aperebirse de esos propósitos, formó un ángulo ofensivo y su caballería simuló una carga.

Los defensores obedeciendo acortadas órdenes de su Jefe el Comandante Madariaga, fueron retirándose y los atacantes avanzando hasta coronar las posiciones enemigas por brillantes ataques á la bayoneta.

En las distintas fases del combate dieron Jefe, Oficiales y tropa muestras de su disciplina, instrucción y perfecto conocimiento del combate moderno, obrando con propia iniciativa hasta el soldado, sin perjuicio de de la armonía del conjunto.

Con el veterano jefe de esta columna Teniente Coronel D. Venancio Alvarez Cabrera iba á caballo el intérprete indígono Chifali, que por Real orden está agregado al Batallón Disciplinario.

Terminado el desarrollo de sus

respectivos planes, concentráronse las dos columnas en el valle del río Oro, en las proximidades de Mariguari, donde fueron revistadas por los Exemos. Sres. Generales Marina y Chacel.

El General Marina dispuso que todas las fuerzas en orden de marcha regresaran á la plaza por la carretera del Sidi, desfilando junto al tejár de Ingala, ó para sus respectivos cuarteles.

Al campo exterior acudió bastante público apesar de lo desapacible de la tarde.

El servicio sanitario durante los combates, excelente. El médico primero Sr. Soler, jefe y organizador de la ambulancia, situóse en el cuartel de Santiago, recibiendo los heridos, á quienes en las avanzadas simulaban practicarles la primera cura los médicos Sres. Huguet Valle y Moreno, aproximándose en lo posible á lo que ocurriría en un combate real.

Hoy habrá simulacro de combate dirigiendo la operación el General segundo Jefe.

Las tropas se pondrán en marcha á las once.

Mañana domingo á las ocho, saldrán todas las fuerzas de la guarnición al campo exterior, celebrándose á las diez misa de campaña en las proximidades del fuerte de Alfonso XIII y regresarán por la tarde á sus cuarteles.

Junta de Arbitrios

Policia especial de construcciones.

Artículo 1.º—No podrá darse principio á ninguna obra pública ni particular, bien sea de nueva planta ó de reforma, sin obtener antes el correspondiente permiso en la forma proscrita en el presente capítulo; exceptuando de esta disposición, las obras interiores

que no afecten á las armaduras, huecos, tabiques y suelos, ni á la distribución del edificio de las que bastará dar conocimiento á la Junta para el pago del arbitrio correspondiente.

Las obras que ejecute el Estado quedan también exceptuadas de la posición del permiso que en el presente capítulo se establece.

Artículo 2.º—Las licencias de obras de nueva planta, se solicitarán por esto dirigido al Excmo. Señor General Gobernador de la Plaza y firmado por el que haya de ejecutarlas ó su representante legal, y el Ingeniero en el ramo de construcciones, Arquitecto ó Maestro de obras que haya de dirigir las en los casos que previene el artículo 7.º.

Acompañará á la instancia los planos exigidos por los artículos 7.º y 8.º los cuales irán firmados por el peticionario y el Ingeniero, Arquitecto ó Maestro de obras. Juntamente con ellos se presentará una copia autorizada por las mismas personas que firman la solicitud.

Artículo 3.º—Las licencias de obras de reparación y reforma de un edificio que no afecten ni á la planta ni á la altura del mismo, así como las de entretenimiento, se solicitarán del Excmo. Señor General Presidente de la Junta de Arbitrios, acompañándose la instancia de los documentos que en el presente capítulo se previene.

Artículo 4.º—Una vez concedida la licencia de las obras de nueva planta solicitada como se previene en el artículo 2.º, la vigilancia de ejecución de las obras dentro de los planos y plazos aprobados, será de cuenta de la Presidencia de la Junta de Arbitrios, quien teniendo en cuenta estas ordenanzas y con el personal técnico á sus órdenes, fijará también las condiciones de ornato, higieno, urbanización y cuidados para evitar accidentes.

Artículo 5.º—Tanto el peticionario como el facultativo que firme la solicitud, son responsables ante la Presidencia de la Junta, por esto mere hecho,

ANDRÉS PÉREZ DE LA GRENDA

La mujer muerta

con la mirada al silencioso Angel y éste dulcificó la recelosa con que nos contemplaba á Daniel y á mí.

—Es una historia conmovedora—dijo yo, recordando entonces algunos detalles de la de aquel matrimonio.

—¿V. la conoce? caballero?—pregantó Carmen con curiosidad.

—Sí, señora—repliqué yo un tanto perplejo, porque no fiaba mucho de la fidelidad de mi memoria.

—Pues ya se la contará V. á su amigo que parece tener vivos deseos en conocerla,—dijo la doña Maluquer sonriendo con la misma expresión burlesca que mortificaba á Daniel.—Lo ha adivinado V., señora; y si V. lo permitiera y el recuerdo no aviva su dolor, ropuso Daniel también con su pe-

quito de ironía.—¿Qué,—interrumpió Carmen girando vivamente en su asiento y mirando al diplomático—¿quiero V. que se la cuente ahora mismo?—y al decir esto los ojos de la doña Maluquer se animaron con un brillo insólito que lo mismo podía nacer de la ira que del entusiasmo.

—No me atrevo á esperar tanto de su bondad, señora; acaso me califique V. de impertinente.—contestó Daniel, hablando con sinceridad y comprendiendo que su pretensión era algo indiscreta.—De ningún modo caballero; ¡todo lo contrario!, oír con gusto la historia, y si este señor es varón, el oír la será para mí un acto de humildad cristiana. De todas maneras yo misma rectificaré las inexactitudes: puede V. empezar caballero—añadió Carmen dirigiéndose á mí, y hablando con tal tono de decisión que no dejaba lugar á duda, de cual fuese su deseo. Yo me dispuse á obedecer, aunque no sabía como dar principio á la historia, porque lo cierto era que solo recordaba el final de ella; por fortuna mía, Martínez, me sacó del compromiso, alegando mejor derecho, puesto que él había sido testigo presencial de los sucesos.—¿Quién? ¡tú!—dijo Daniel.

—El, sí—replicó Carmen—es verdad que fué testigo.

—Pues to cedo el honor de ser cronista: y de muy buen grado, porque todos ganamos en el

cambio,—añadió yo con verdadera satisfacción, al verme fuera del mal paso en que me había metido mi ligeroza. Martínez empezó así:

Hace diez años Carmencita era una encantadora muchacha que traía loco á medio Madrid...

—Vamos Martínez; no empiece V. á exajorar—interrumpió la doña Maluquer.

—Ya sabe V. que no exajero, y si no—añadió Martínez dirigiéndose á nosotros—á la vista tenéis el retrato.—No sería más hermosa que ahora—dijo Daniel galantemente, y yo fui de la misma opinión.

—Casi diría que sí, por que á la balloza del rostro, que conserva hoy, se unían entonces los encantos de los diez y ocho años, la alegría, la vida de sus ojos, su ingeniosa conversación, su intrepidez casi varonil en toda clase de sports y hasta su caprichosa voluntad, omnipotente por la complacencia nunca desmontada de D. Luis, el padre de Carmen, y las adulaciones de sus adoradores; entre los cuales me contaba yo, aunque indigno. Carmen parecía una reina y de hecho reinaba en la numerosa corte que formábamos otros muchos como yo, paladines de su hermosura y aspirantes á su corazón. Pero Carmencita era una reina desdafiada que recibía los homenajes de sus cortesanos, sin dignarse conceder á ninguno de ellos ni el más

de todas las incidencias que puedan ocurrir durante el curso de la obra, á no ser que sea por sustitución.

En este caso se procederá á la paralización de los trabajos, si el nuevo propietario ó facultativo no presenta declaración escrita manifestando que se encarga de ellos aceptando las condiciones que se hubieran fijado á los primeros.

Artículo 8.º—Cuando una persona solicitare á nombre de otra un permiso de los que se habla en el presente capítulo, deberá presentar el poder debidamente legalizado que acredite su presentación.

De no hacerlo así, se extenderá la licencia á favor del firmante de la solicitud haciendo constar que se le hace responsable ante la Presidencia de la Junta de los incidentes que ocurran en la ejecución de la obra.

Si en tales circunstancias diere principio á los trabajos, se entenderá que acepta esta responsabilidad.

NOTICIAS

Ayudante

Ha llegado á esta Plaza, tomando posesión de su cargo, el nuevo Ayudante de campo del General Gobernador militar, el Comandante de Infantería D. Justo Cumplido.

De viaje

En el vapor correo «C. de Mahón» marcharon ayer el Subinspector de S. M. retirado D. Rafael Díaz de Atienza con su familia y el Capitán de Infantería Sr. Cherós con la suya.

También dejó esta ciudad la señora viuda ó hijos de D. Leopoldo Barrios, Jefe de Estado Mayor.

Deseamos á todos un buen viaje.

Misa de campaña

Como en otro lugar decimos mañana se celebrará una misa de campaña en las proximidades del fuerte de Alfonso XIII, y á la que asistirán todas las fuerzas de la guarnición.

Aviso

La señora viuda de Fernández ha recibido un pedido de Gibraltar con grandes novedades para la presente estación,

Iglesia 1.

Neurología

En Madrid donde fué en busca de alivio para la dolencia que le aquejaba, ha fallecido la bella señorita Obdulín Benedicto, hija del bizarro Coronel del Regimiento de Melilla.

La señorita de Benedicto muere en la edad de las ilusiones, cuando todo sonreía á su alrededor, dejando á su familia sumida en amargo desconsuelo.

Reciba esta nuestro más sentido pésame.

Persona allegada al Coronel Benedicto nos suplica hagamos público su agradecimiento, por adelantado á las manifestaciones de pésame de sus amigos y compañeros, rogando á todos no le visiten con el fin de evitarle el recrudecimiento de tan enorme pérdida.

Anteanoche falleció en esta Plaza Doña Francisca Medina Bulpe, esposa del Interventor del Puerto Franco Sr. Ferradas.

El cadáver fué conducido al cementerio ayer tarde á las cuatro con numeroso acompañamiento.

Enviamos á la familia de la finada la expresión de nuestro duelo.

Ordenanzas municipales

Hoy comenzamos la publicación de las ordenanzas municipales sobre construcciones de las que haremos una tirada especial por su utilidad para los propietarios.

Dicen de Washigton que Mr. Hayes, secretario del ministerio de Agricultura, ha anunciado su propósito de proceder á un estudio interesante.

Va á hacer analizar la sangre de las diferentes razas humanas para establecer su valor, sus características, de manera que sea posible determinar cuales son las virtudes y los vicios innatos y hereditarios en cada grupo humano, y así poder aprobar á desarrollar las virtudes y disminuir y atenuar los vicios de cada división de nuestra especie.

Se ha condonado á Lord Grimthorp á la multa de 212 500 francos por haber tomado parte en las discusiones de la Cámara de los Lores sin haber prestado el juramento de costumbre.

Este, que ha jurado ya, alega que se le había olvidado cumplir aquella formalidad.

Una vez cumplida la ley con la imposición del castigo, la Cámara votará por unanimidad la condonación de la multa, y así Lord Grimthorp y la ley quedarán satisfechos por igual.

Telegramas de París dicen que se ha recibido en el ministerio de las Colonias un telegrama oficial que da cuenta de un combate habido en el Sahara francés entre tiradores é indígenas.

Varios tiradores murieron en la lucha.

Del bando contrario perecieron 150 hombres, entre ellos tres jefes y cinco hijos de uno de los jefes más afluente en la región.

Telegramas

De nuestro corresponsal

la Agencia FABRA

El debate político

Habla Moret.—La disolución.—Discurso de Lopez Dominguez.—Ovación.—Moret rectificica.

La Cámara popular ha seguido con gran atención el discurso pronunciado por Moret, para explicar los orígenes de la última crisis y la significación y alcance que tuvo.

Empezó dando cuenta del estado de la política interior en aquél entonces, y argumentó para demostrar que los trascendentales proyectos que el Gabinete liberal de su presidencia, tenía en cartera exigían para su realización un obediente y poderoso instrumento de Gobierno.

Para esto, decía el Sr. Moret no había otro camino que plantear con toda franqueza y lealtad el problema de la disolución de las Cortes y así lo hice.

El señor Maura entendía que tal conducta condujera á dejar al Monarca toda la responsabilidad y la solución ya se sabe cual fué.

Es indudable—añadía el orador—que para acometer las grandes reformas administrativas, era preciso consultar al país por medio de unas elecciones.

Terminó diciendo el señor Moret, que el Gabinete actual puede contar con su incondicional apoyo.

El Presidente del Consejo ha estado muy breve en su discurso de contestación, comprendiéndole que lo hace así por razones de delicadeza.

Dijo que la disolución de las Cortes le contrariaba como le contrariaba ahora por entender que la mayoría responde admirablemente al Gobierno y contar con la fácil realización del programa liberal.

Para terminar dijo el General Lopez Dominguez que no se asustara de los radicalismos y que confía en el concurso que han de prestarle en su obra todas las fracciones liberales.

Las últimas palabras del orador son seguidas de una gran ovación.

El Sr. Moret al rectificar dice que el General Presidente tiene derecho á todos los elogios por la sinceridad de que ha dado muestras.

Cambios del 8

París. 9'94
Londres. 27 80

Nueva moneda

Se ha nombrado una ponencia compuesta por los señores Marqués de Aldama y Urzaiz para que estudie la conveniencia de proceder á una acuñación de moneda de níquel.

Si el proyecto fuese aprobado se podrían en circulación piezas de veinticinco, diez y cinco céntimos de peseta retirándose la moneda de cobre que vive actualmente.

Destinos

El «Diario Oficial del Ministerio de la Guerra» publica real orden disponiendo que el sargento de Administración Militar D. Pedro Congel pase á prestar sus servicios á la quinta Comandancia de las tropas de dicho cuerpo auxiliar y el que sirve en esta D. Antonio Bejar á la Sección mixta de Melilla.

No es cierto

Desmientese la noticia de que el general Primo de Rivera tenga el propósito de interpellar en el Senado al Ministro de la Guerra sobre la provisión de las vacantes en el empleo de capitán general.

Pasará

En los círculos políticos se asegura que ni los conservadores ni los catalanistas han de

hacer oposición á que se ratifique el convenio comercial concluido por el Gobierno con Suiza.

Policía

El Banco de España ha tomado el acuerdo de crear á sus expensas una policía especial que se encargue de perseguir á los falsificadores de billetes.

Gullón

«El Globo» afirma hoy que el Ministro de Estado está muy fatigado deseando descansar algún tiempo de las tareas parlamentarias.

Escuadrón Cazadores de Melilla

Debiendo procederse á la venta en pública subasta de tres caballos que de desechos tiene este Escuadrón se avisa á los licitadores que en ella quieran tomar parte que esta tendrá lugar el día 18 del presente mes á las 11 en el Cuartel que ocupa el mismo.

Melilla 2 de Noviembre 1906.—El Comandante Mayor, Manuel Fernández.—V.º B.º El Teniente Coronel primer Jefe, Moreillo.

Junta de Arbitrios

ANUNCIO

Habiendo sido aprobado por Real Orden de 29 del mes anterior las prescripciones á que han de sujetarse las construcciones en esta plaza, y debiendo ponerse desde luego en vigor cuanto en ellas se dispone, podrán ser consultados en la Secretaría de esta Junta por cuantas personas lo deseen interin se procede á la publicación de las mismas.

Melilla 6 de Noviembre 1906.—De orden de S. E. El Vocal Secretario Interino, Emilio Marmol.—Rubricado.

Profesora de piano

Se ofrece para dar clase de solfeo y Piano. Plan de estudios del Conservatorio de Madrid.

Darán razón en esta Redacción.

Pérdida

Del tejedor propiedad de D. José Sevilla ha desaparecido en la mañana del día nueve, un mulo, pelo rojo con una cicatriz en la parte superior del brazuelo derecho.

A la persona que lo presente ó de algunos datos que faciliten su encuentro, se lo gratificará.

Francisca Román

Planchadora, ofrece sus servicios. Calle de la Iglesia, número 4.

ANUNCIO

El próximo lunes, 12 del actual á las diez y en el domicilio del Juzgado del Comandante D. Ildefonso Pastor, calle Iglesia núm. 9, se verificará la subasta de 16 cordos de Diego Ayuso y Juan García que están de manifiesto en la guarra ó corraliza de la cañada de Reina Regente inmediata al río.

¡Atención! ¡Atención! ¡Atención!

Compro todas clases de sollos usados de Gibraltar y Marruecos, por los cuales pago buenos precios.

Banaim Commercial Squaro, Gibraltar.

